

# Alice Madness Returns

## Cover

Von Stheno

### Kapitel 15: Schiffskatastrophe

In steilem Sinkflug krachte das Schiff des Admirals gegen ein nahe gelegenes Riff und zerschellte in mehrere Einzelteile. Die Gruppe wurde von Bord geworfen und langsam richtete sich Alice wieder auf. „Mir tun alle Knochen weh... Wir sind zu schnell abgetaucht“ meinte sie leise und sah sich um. Kater tauchte neben ihr auf und blickte dann zum Supperich der nur weinend auf einem Stein saß und mit den Flossen das Gesicht bedeckte. Der Herzbube krabbelte aus dem Adlerkopf, der einstigen Galionsfigur der HMS Gryphon und sah sich suchend um, bevor er zu einem der Wrackteile rannte und nach oben blickte. Masuku hing auf einem der Masten in gut fünf Meter Höhe, immer weiter abrutschend bis sie von dem Mast fiel und neben dem Buben mit dem Hintern auf dem Boden aufkam. Dieser hatte eigentlich die Arme ausgebreitet um sie noch aufzufangen, hatte jedoch den Punkt des Aufkommens etwas anders vor Augen gehabt. Schnell war die Hutmacherin bei Sinnen und gab dem Buben eine Schelle, sodass dieser sich sofort die Wange rieb. Kater grinste fies als er das beobachtete und wandte sich dann zu dem Admiral.

„Mein Schiff ist ein Wrack, genau wie ich!“ heulte dieser leise und Kater verdrehte die Augen. „Ein Admiral geht mit seinem Schiff unter“ entgegnete er und bemerkte aus dem Augenwinkel wie die anderen zwei nun dazu kamen. Masuku rieb sich immer noch leicht den Kopf und sah dann den Admiral fragend an. „Ich wusste gar nicht dass du Seemann bist“ fing sie an und Alice nickte darauf hin. „Stimmt, wenn ich mich recht entsinne warst du doch Bahnhofsvorsteher bei der Spiegelbahn“ fügte die Schwarzhaarige hinzu und legte leicht den Kopf schief. „Mhm... Im hohen Bogen bei der Eisenbahn rausgeflogen. Redundant meinten die Trottel. Von wegen... Nie Urlaub genommen. Loyal wie ne Bulldogge! ‚Eine neue Richtung einschlagen‘, sehr witzig wenn ich eine hätte! Klingt eher nach Entgleisung, Endstation, Katastrophe! Mein Schiff ist futsch, die alte Eisenbahn ist tot und dieses neue Ding ist ein Monstrum! Naja, was ich nicht weiß macht mich nicht krank. Wir verstehen uns...“ fing er an und atmete dann einmal tief durch. „Themenwechsel! Wir wollen nicht über die Sache mit dem verbotenen Namen sprechen“ fügte er hinzu und sah dann den fordernden Blick der Schwarzhaarigen. „Wäre schön mal etwas Brauchbares über diesen neuen Zug zu erfahren“ erklärte sie und sah wie der Admiral trübselig den Kopf und Blick abwandte. „Dir ist es egal wenn andere leiden...! Geh doch zur Raupe mit deinen Fragen und schlaun Bemerkungen“ seufzte er und Alice kratzte sich kurz verlegen am Hinterkopf: „Es tut mir Leid Admiral, ehrlich... Bitte- sag mir was du über diesen Zug weißt“ bat sie ihn nun freundlich und bemerkte wie der Kater sich neben sie setzte

eben so wie es bereits der Bube und die Hutmacherin getan hatten. „Sagen wir, wir sind einem verseuchenden Verderben entronnen. Seid froh hier unten zu sein!“ „Aber ich will nicht entrinnen! Ich will es aufhalten“ unterbrach Alice den Admiral. „Ich muss es aufhalten um mich selbst zu retten... und auch das Wunderland!“ Erklärte sie und rieb sich dabei unwohl den Arm... Ihr wurde schlecht bei dem Gedanken ihr schönes Wunderland zu verlieren... „Unsinn! Apropos Unsinn... die Show muss weitergehen... oder wie man so sagt! Da wir gerade von Shows reden“ sagte er und hoffte das Thema doch so schnell es ging zu wechseln. „Tun wir nicht!“ kam es schmunzelnd von dem Herzbuben worauf der Admiral wieder den Blick senkte „Stimmt egal... hier sind ein paar Eintrittskarten für die Show vom Zimmermann für euch“ meinte er noch und reichte Alice dann drei Karten auf denen groß „TOTENTANZ“ stand. Ein sonderlich spezieller Titel doch wäre es wohl nicht angebracht über diesen mit dem Zimmermann zu debattieren...

Alice nickte leicht und wandte sich wieder zu der Gruppe um die bereits wieder aufgestanden war um weiter gehen zu können. Der Weg führte sie zu einer Klippe von der aus man bis zum Wasserhof-Theater blicken konnte und dort versuchten sie hin zu gelangen. Alice sah kurz zu Masuku und stupste diese an während sie weiter gingen. „Alles gut bei dir?“ fragte sie vorsichtig und sah dann ein freundliches Lächeln von ihr welches man nur selten erblickte. „Ja alles gut, alles gut...“ murmelte sie und nickte zur Untermalung, bevor sie nach vorne deutete. „Dort vorne ist der ‚Fassboden‘. Da müssen wir hin um zum Zimmermann zu kommen“ erklärte sie und strich sich die Haare zurück. Es ist nicht mehr weit“ erklärte sie und ging dann weiter... Alice dachte nach. Hoffentlich würde sie bald Klarheit über diesen Zug bekommen und was ihn hervor rief... wieso ihr Wunderland zerbrach... ihr Kopf dröhnte bei diesen Gedanken doch diese änderten sich schlagartig. Nun dachte sie an ihre Familie... Das Feuer welches in jener Nacht ausbrach...

In der Nacht als das Feuer ausbrach, war sie die Letzte in der Bibliothek. Den Scheit den sie in den Kamin gelegt hatte, hatte nicht einmal glimmte als sie mit Dinah in ihr Zimmer gegangen war... Falls doch... war sie möglicherweise für den Tod ihrer Familie verantwortlich! Der Gedanke ließ sie erschauern, doch wurde sie schnell zurückgeholt als Masuku sie nun an der Schulter antippte. „Alice...? Alice..! Wir sind da!“ rief sie und begann an den Schultern der Schwarzhaarigen zu schütteln. Diese schüttelte kurz den Kopf um wieder klar zu werden als sie dann vor sich eine Stadt auf alten Schiffen sah. Auf dem Schild am Eingang stand „Fassboden“... sie waren wirklich da